

Press Release – EasyBike

“EasyBike” – „Bikesharing so einfach wie nie“

In Kollaboration mit Student:innen der Hochschule München präsentiert die Deutsche Bahn Connect (DB Connect) im Verkehrszentrum Deutsches Museum die Zukunftsvision des Bike Sharings und führt auch die „Best Ager“ an moderne Mobilitätslösungen spielerisch heran.

Überall stehen sie herum - Leihfahräder. Selbst verwendet haben Sie Personen zwischen 40 und 70 meist noch nie. Viel zu umständlich, selbst für digital affine Bürger:innen. Deshalb hat die DB Connect es sich zur Aufgabe gemacht, eine neue App mit innovativem Buchungsprozess für Leihfahräder zu entwickeln, welche es allen Altersgruppen ermöglicht schnell, einfach und flexibel ein Fahrrad zu mieten.

Die neu entwickelte App „EasyBike“ soll den Zugang zu Leihfahrädern für Kund:innen nicht nur vereinfachen, sondern auch beschleunigen. Der sonst so ineffiziente Leihprozess für Fahrräder wird dadurch kinderleicht für Jung und Alt. Nach einer unkomplizierten Registrierung kann die Fahrradleihe beginnen. Kund:innen klicken sich Schritt-für-Schritt durch den Ausleihprozess und erhalten eine genaue Beschreibung für jeden einzelnen Schritt.

App öffnen. Bestätigen. Losfahren.

Um die Kommunikation zwischen Fahrrad und der App zu ermöglichen, wird modernste NFC-Technologie verwendet. Das Smartphone erkennt dabei automatisch das Fahrrad, an welches der/die Nutzer:in sein Smartphone hält. Schon einen Bestätigungsklick später kann in die Pedale getreten werden. Für jedes gebuchte Fahrrad sammeln Nutzer:innen Punkte, welche für tolle Boni im Reward-System der Deutschen Bahn eingesetzt werden können. Ebenfalls soll die App mit weiteren Mobilitätslösungen der deutschen Bahn kombiniert werden können.

„**In** der heutigen Zeit muss es schnell gehen. Die aktuell existierenden Apps machen es älteren Kund:innen nicht gerade angenehm, ein Fahrrad zu leihen“, sagt Dr. Thorsten Bergmann, Business Strategy Consultant bei der Deutschen Bahn. „Unsere innovative App „EasyBike“ soll das ändern und so den Markt revolutionieren.“

„**Ich** sehe diese Fahrräder überall in München rumstehen. Persönlich habe ich noch nie eins verwendet. Das war mir immer viel zu kompliziert die App erst runterzuladen und mich dann zu registrieren. Die „EasyBike“ App hat mich überrascht. Ich stehe vor einem Fahrrad und kann mit einem Klick losfahren.“, berichtet Robin, eine User:in der „EasyBike“ App. „Das kann sogar ich mit meinen 55 Jahren, ich werde in Zukunft öfter ein Fahrrad ausleihen.“

Kommen Sie ins Münchner Verkehrsmuseum, entdecken Sie auf spielerische und innovative Art und Weise den modernen Mietprozess von Fahrrädern der Deutschen Bahn und lassen sie sich überzeugen von der Mobilität der Zukunft.

Nähere Informationen zur „EasyBike“ App finden Sie im Blogeintrag auf der Website der Deutschen Bahn. Sollten Sie Unterstützung benötigen oder konkrete Fragen haben, können Sie uns jederzeit über das Kontaktformular kostenlos erreichen. Besuchen Sie jetzt <https://www.bahn.de/easybike> um Ihr erstes „EasyBike“ zu mieten.